

Bab Iv Metode Penelitian 4 1 Pendahuluan

Thank you very much for reading **Bab Iv Metode Penelitian 4 1 Pendahuluan**. As you may know, people have look numerous times for their favorite books like this Bab Iv Metode Penelitian 4 1 Pendahuluan, but end up in infectious downloads. Rather than reading a good book with a cup of coffee in the afternoon, instead they juggled with some harmful virus inside their desktop computer.

Bab Iv Metode Penelitian 4 1 Pendahuluan is available in our digital library an online access to it is set as public so you can get it instantly.

Our book servers spans in multiple countries, allowing you to get the most less latency time to download any of our books like this one.

Merely said, the Bab Iv Metode Penelitian 4 1 Pendahuluan is universally compatible with any devices to read

Downloaded from
Bab Iv Metode Penelitian
4 1 Pendahuluan

ssm.nwherald.com by
quest

CLARE LOGAN

Metode Penelitian Pendekatan Analisa dan Kasus Media Sains Indonesia

Kata penelitian atau riset merupakan terjemahan dari bahasa Inggris "research" yang berarti mencari kembali. Riset merupakan suatu proses yang panjang, bertujuan untuk memecahkan permasalahan. Karena itu riset dilakukan kalau ada masalah yang akan dipecahkan (problem to be solved). Masalah adalah kesenjangan antara harapan dengan kenyataan, atau apa yang kita inginkan dikurangi dengan apa yang kita miliki. Masalah juga berarti keingintahuan tentang sesuatu akan tetapi ternyata belum tahu. Hakekatnya jika peneliti sudah bisa menemukan masalah dan memecahkan masalah maka seperuh penelitian itu selesai

Guru dan Pengembangan Kariernya Dalam Tanya - Jawab Aeng Muhidin

Penelitian kebidanan merupakan suatu kegiatan penelitian yang membahas masalah kebidanan yang timbul berdasarkan teori-teori ilmiah dan kenyataan objektif sehingga dapat dibuat suatu analisis untuk menghasilkan suatu kesimpulan yang benar dalam menjawab masalah yang sedang dibahas. Masalah kesehatan terjadi apabila terdapat kesenjangan antara apa yang seharusnya ada dengan apa yang sekarang ada. selain kesenjangan, juga dapat berupa kontroversi, inkonsistensi maupun perbedaan. [Penerbit Deepublish, Deepublish, Kesehatan]

Metodologi Penelitian Kesehatan

[Edisi Revisi] Zifatama Jawa

Ditulis oleh dosen yang mengampu mata kuliah Metode Penelitian Sosial, inilah buku yang sudah diolah dari materi kuliah dan telah diajarkan kepada mahasiswa selama bertahun-tahun. Memandu mahasiswa, dan siapa pun juga, di dalam memahami sekaligus dapat melakukan penelitian sosial. Mulai dari prinsip dasar

penelitian, etika penelitian, membuat pertanyaan penelitian dan merumuskan masalah penelitian, teknik melakukan tinjauan pustaka, cara mengutip, menghindari plagiat, jenis-jenis penelitian, hingga contoh proposal penelitian. Hal yang baru dari buku ini, yang membedakannya dengan buku sejenis yang telah terbit, bukan hanya menjelaskan apa dan bagaimana melakukan penelitian. Akan tetapi, dibahas pula apa yang menjadi masalah bagi umumnya mahasiswa yakni "tidak bisa menemukan masalah dalam penelitian", fungsi dan bagaimana melakukan Kajian Pustaka, keterkaitan masing-masing Bab dalam Laporan Penelitian, selain contoh kasus Indonesia *Metode Penelitian dan Analisis Data Comprehensive SCOPINDO MEDIA PUSTAKA*

Gender dan lingkungan merupakan salah satu area kritis yang telah ditetapkan oleh Konferensi Perempuan Sedunia pada tahun 1995. Isue kesetaraan gender merupakan salah satu wujud penting dalam pengembangan upaya-upaya pengelolaan lingkungan mengingat perempuan memainkan peranan penting dalam hal pengelolaan lingkungan, hal ini dapat dilihat dari perempuan sebagai: consumers, educators, campaigners, dan communicators, tetapi seringkali diabaikan. Jika terjadi permasalahan lingkungan maka perempuan merupakan orang yang pertama menjadi "korban". Masalah lingkungan hidup tidak hanya terbatas pada masalah pencemaran udara dan sungai-sungai yang diakibatkan oleh sisa-sisa buangan industri, tetapi termasuk pula tata lingkungan yang semakin memburuk akibat benturan tekanan penduduk, pengembagan sumberdaya alam dan energi, proses pertumbuhan ekonomi dan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Di wilayah Pegunungan Tengger, dimana pertumbuhan penduduk terjadi dengan pesatnya telah menyebabkan pembukaan lahan pada lereng-lereng curam untuk dijadikan lahan pertanian. Pembukaan

lahan-lahan tersebut semakin cepat seiring dengan masuk dan berkembangnya inovasi pertanian. Dalam aktivitas pengelolaan sumber daya alam tidak ada perubahan, dari dulu sampai sekarang baik laki-laki dan perempuan aktif dalam pengelolaan atau kegiatan produktif pertanian. Bekerja mencari nafkah bagi masyarakat Tengger baik laki-laki maupun perempuan merupakan perwujudan dari ajaran Tri Hita Karana, khususnya Yadnya dalam bentuk kerja yang menjadi landasan bagi tercapainya kesejahteraan dan kebahagiaan manusia di dunia (Jagadhita) dan kedamaian yang hakiki di lam langgeng (moksa). Dari perspektif ekofeminisme, tidak ada aktivitas yang menunjukkan adanya "pembelaan" terhadap sumber daya alam baik oleh laki-laki maupun perempuan. Penulisan Naskah Kehumasan Deepublish Buku Metodologi Penelitian Pendidikan: Kompetensi dan Praktiknya, Edisi Revisi membahas materi dengan ringkas dan mudah dimengerti bagi para mahasiswa maupun praktisi. Materi buku ini luas dan dilengkapi dengan contoh metode, simpulan, dan pertanyaan yang bisa dikembangkan untuk masing-masing keperluan. Masing-masing bab membahas tentang fondasi penelitian; struktur organisasi; studi kepustakaan; teknik sampling; rencana penelitian; analisis data; kesimpulan, implikasi, dan saran; evaluasi laporan penelitian; instrumen penelitian; macam-macam instrumen pengukuran; penelitian deskriptif; penelitian ex-postfacto; penelitian eksperimen; penelitian survei; penelitian sejarah; dan penelitian tindakan. Penggunaan Metode Demonstrasi Untuk Meningkatkan Prestasi Belajar Bahasa Indonesia Konsep Menyampaikan Pesan Dari Media Kelas V SDN Sukorejo Fakultas Kehutanan, Universitas Hasanuddin Sejak Covid-19 melanda dunia, Pendidikan tinggi memberlakukan kebijakan kuliah online. Perkuliahan memperhatikan prinsip aman dan produktif di rumah. Dosen memiliki kewajiban membuat berita acara perkuliahan selama Work From Home

(WFH). Berita acara ini telah disimpan di Google Drive agar dapat diakses oleh pihak yang berkepentingan. Kuliah online mendukung sebuah era bernama pengetahuan terbuka. Segala proses pembelajaran dapat diakses luas oleh publik. Sehingga beberapa pihak dapat memberikan evaluasi untuk peningkatan yang lebih baik. Untuk mendukung pengetahuan terbuka itulah naskah ini dibuat buku. Sasarannya adalah untuk menemukan hal yang lebih baik dari aspek bahan ajar, strategi pengajaran, metode pembelajaran efektif, dan pencapaian pengalaman terbaik (best practice). Penulisan buku ini dimotivasi era pengetahuan terbuka yang berambisi untuk menemukan pengalaman terbaik kuliah online. Buku ini sekaligus merupakan laporan berita acara kuliah online pada Fakultas Ushuluddin UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Pedoman Penulisan Karya Tulis Ilmiah (KTI) Fakultas Kedokteran UMI Makassar
Penerbit Insania

Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan keparannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Metodologi Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan Kombinasi. Sistematika buku Metodologi Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan Kombinasi ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran baik di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

Metode Penelitian Sosial Bintang Wahyu Skripsi menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI) adalah “karangan ilmiah yang wajib ditulis oleh mahasiswa sebagai bagian dari persyaratan akhir pendidikan akademisnya”. Skripsi disusun menurut kaidah keilmuan dan ditulis berdasarkan kaidah Bahasa Indonesia yang baik dan benar, di bawah pengawasan dan arahan dari dosen pembimbing. Setelah mempelajari mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu mengembangkan pembelajaran seminar pengajaran, proposal dan prosedur penyusunan penelitian, menjelaskan struktur dan sistematika penulisan proposal penelitian, judul penelitian, refleksi dan evaluasi terhadap proposal penelitian. Secara spesifik, buku ini terdiri atas empat bab, yakni (1) mempelajari skripsi (2) mengerjakan skripsi mudah, (3) sistematika proposal/skripsi, (4) panduan proposal/skripsi, (5) persiapan mahasiswa. **PEDOMAN PENULISAN SKRIPSI** Literasi Nusantara

Buku ini merupakan simbol semangat intelektual dalam mengkaji tentang metode penelitian dan analisis data comprehensive yang terbit pada tahun 2021. Kontributor dari buku ini adalah para peneliti dan dosen dari berbagai kampus di Indonesia. Mereka memiliki latar belakang pendidikan yang berbeda. Penulisan buku ini dilandasi atas pentingnya update metode dan analisis penelitian yang komprehensif untuk melakukan kegiatan penelitian. Buku ini terdiri dari 17 artikel yang dimasukkan ke dalam 17 bab di dalam buku ini. Upaya penyusunan buku ini dilakukan untuk mendokumentasikan karya-karya yang dihasilkan para penulis sehingga dapat bermanfaat bagi pembaca secara lebih luas

Jejak Kuliah Online: Metode Penelitian PT. RajaGrafindo Persada

Pembahasan materi dalam buku ini diawali dengan masalah penelitian, sumber masalah, kajian teori, variabel, jenis variabel, teknik pengumpulan data, populasi, sampel, dan analisis data. Materi yang di bahas dalam buku ini merupakan ringkasan dari pengetahuan secara teori, pendapat para pakar serta pengalaman para pakar di bidang metodologi. Pembahasan buku ini juga di dasarkan pengalaman penulis mengampu mata kuliah berkaitan dengan metode penelitian yang semuanya disajikan dalam bentuk bahasa yang sederhana agar mudah dipahami.

BUKU AJAR METODOLOGI PENELITIAN SOSIAL: KEAHLIAN MINIMUM UNTUK TEKNIK PENULISAN ILMIAH PT.

RajaGrafindo Persada

Sistem religi dan upacara keagamaan pada masyarakat Hindu di Bali sangat dijaga dan kelestariannya. Keyakinan tulus ikhlas mendasari terjaganya kelestarian budaya dalam tradisi-tradisi agama. Tradisi seringkali menggunakan simbol-simbol nonverbal dalam sarana upacaranya. Simbol-simbol nonverbal tersebut memiliki makna yang sangat mempengaruhi keseimbangan dan keharmonisan kehidupan masyarakat. Komunikasi budaya ini bertujuan menjelaskan kepada masyarakat tentang kendala-kendala pemahaman dalam proses pemaknaan simbol-simbol agama. Pada dasarnya komunikasi tidak hanya meliputi kata-kata, namun juga berupa isyarat, simbol-simbol, gerak tubuh (gesture), perilaku-perilaku yang ditunjukkan dengan tindakan komunikasi. Unsur-unsur sosio-budaya dan religi banyak memengaruhi cara berkomunikasi manusia dalam kehidupan sosial. Seperti halnya pada Tradisi Tatabahan di Desa Bug-bug Kecamatan Karangasem

Kabupaten Karangasem.

Pedoman Penulisan Karya Ilmiah CV Kekata Group

Penulisan skripsi merupakan bagian penting dalam studi sarjana. Di samping itu skripsi juga menggambarkan kelayakan penelitian yang dilakukan. Sesuai dengan peraturan Ketua STIK Stella Maris Makassar, skripsi merupakan sebagian dari persyaratan bagi mahasiswa untuk memperoleh gelar sarjana. Oleh karena itu penting bagi setiap peneliti untuk menuliskan skripsi dengan tepat dan efektif. Sebagai bentuk dokumen tertulis, skripsi tidak hanya harus tepat dalam konsep dan isi tetapi juga dari cara penulisan, struktur, dan pembahasan. Bahasa yang tidak tepat dan struktur yang tidak baik dapat menyebabkan salah interpretasi. Pedoman ini lebih berfokus pada panduan teknis dan konsep isi skripsi. Cara menuliskan secara konsep teori disajikan dalam pedoman ini. Masukan dari pembaca dan semua pengguna akan sangat berguna untuk meningkatkan akurasi dan efektivitas pedoman ini. Makassar, Juli 2019 Tim Penyusun

BUKU AJAR METODOLOGI PENELITIAN

KEBIDANAN PT. RajaGrafindo Persada

Buku ini disusun oleh pengasuh mata kuliah Metodologi Penelitian dan Karya Ilmiah yang berasal dari bidang eksakta dan bidang sosial ekonomi peternakan berdasar kurikulum Outcome Base Learning. Buku Metodologi Penelitian dan Karya Ilmiah ini berisikan contoh-contoh di bidang peternakan dan soal-soal untuk melatih mahasiswa menulis sesuai pedoman agar mahasiswa mampu menyelesaikan tugas akhir dan menulis karya ilmiah sesuai kaidah-kaidah penelitian. Selain menjadi pegangan dalam mengikuti mata kuliah Metodologi dan Karya Ilmiah Fakultas Peternakan, mahasiswa diharapkan dapat memiliki integritas dalam mempersiapkan penelitian, melaporkan hasil penelitian, dan mempersiapkan karya ilmiah. Hal-hal yang terangkum dari buku ini antara lain adalah konsep latar belakang, kerangka teoretis/konsep, tinjauan pustaka, metodologi penelitian eksperimental, survei, dan kualitatif. Dengan demikian buku ini bisa dimanfaatkan oleh mahasiswa strata 1, 2 dan 3 di Fakultas Peternakan atau Kedokteran Hewan di seluruh Indonesia.

Panduan Penulisan Proposal Dan Skripsi

Untuk Mahasiswa Fakultas Ekonomi

Universitas Baturaja Universitas Brawijaya Press

Pentingnya publikasi ilmiah tidak akan dibahas lagi secara mendalam, baik dalam pengantar maupun isi dalam buku ini,

karena saat ini banyak pihak telah mengampanyekan bahasan ini. Jadi, penulis tidak akan melakukan kilas balik lagi apalagi memperdebatkan pentingnya publikasi dan penyebaran gagasan dan temuan ilmiah. Buku ini hadir karena kegelisahan penulis akan banyaknya kebutuhan mahasiswa (tingkat sarjana) untuk mendapatkan materi/bahan ajar terkait teknik sederhana dalam menulis ilmiah, terutama untuk memenuhi kewajiban mereka dalam menulis artikel jurnal maupun skripsi. Penulis menggunakan pengalaman pribadinya dalam menyusun buku ini. Pengalaman sebagai pemimpin redaksi pada jurnal *Forest and Society* (<http://journal.unhas.ac.id/index.php/fs>), yang setiap saat menilai naskah yang masuk di meja redaksi, serta mengawal proses peer review (pengulasan sejawat) oleh mitra bestari, dijadikan sebagai acuan utama dalam menyusun buku ini. Selain itu, penulis juga mengompilaskannya dengan sumber dan rujukan lainnya. Penulis merasakan adanya kebutuhan akan buku ajar yang sederhana dan mudah di aplikasikan bagi tenaga pengajar/fasilitator penulisan dan juga bagi mahasiswa atau pembelajar. Buku ajar ini secara khusus diharapkan agar bermanfaat buat para dosen untuk menyiapkan bahan pembelajaran dalam mengajarkan kepada mahasiswa tentang keahlian yang minimal dalam menulis ilmiah, terutama pada mata kuliah metodologi penelitian sosial.

Aplikasi Metodologi Penelitian umsu press Proposal dan skripsi adalah karya ilmiah yang ditulis oleh seorang mahasiswa S-1 sebagai bentuk laporan tugas akhir dan sebagai salah satu syarat kelulusan untuk mencapai gelar kesarjanaannya. Tujuannya adalah agar mahasiswa mampu mengembangkan gagasan dan daya nalar, wawasan, pengalaman, serta pengetahuan ilmiah dan praktis berdasarkan penelitian yang dilakukan. Setiap mahasiswa di Fakultas Ekonomi Universitas Baturaja wajib membuat proposal penelitian sebelum melakukan penelitian. Setelah proposal penelitian disetujui oleh Dosen Pembimbing mahasiswa harus melakukan kegiatan penelitian dan hasilnya disusun menjadi skripsi. Penulisan skripsi merupakan salah satu mekanisme untuk menyebarkan hasil penelitian sehingga dapat diketahui oleh orang lain.

METODOLOGI PENELITIAN Penerbit Adab Dalam PKB akan dibahas mengenai pengembangan diri guru yaitu diklat dan kegiatan kolektif guru, persyaratan publikasi ilmiah; guru sebagai pemateri dalam forum ilmiah sampai dengan karya ilmiah yang guru buat selama berinteraksi

dengan siswanya. Ada beberapa BAB yang membahas apa saja yang bisa dinilai dan beberapa angka kreditnya, serta dari sini guru bisa mensiasati mana saja yang bisa digunakan untuk kenaikan pangkatnya. Ada beberapa lampiran contoh secara umum untuk penelitian tindakan kelas dan lembar penilaian sederhana cara menilai sebuah karya ilmiah bisa dinyatakan lolos untuk kenaikan pangkat. Buku ini berisi tentang Jabatan fungsional guru dan angka kreditnya, Best practice, Pengembangan keprofesian, Karya tulis ilmiah, Model, Media, Strategi, Metode dan Pendekatan pembelajaran, Dsb.

APARATUR PELAKSANA LAPANGAN: PERSEPSI DI ERA PASCA COVID MENUJU SOCIETY 5.0 Universitas Brawijaya Press

Menulis adalah proses mengubah pikiran/angan-angan/perasaan menjadi bentuk lambang/tanda/tulisan yang bermakna. Tetapi, menulis tidak bisa seperti membalikkan kedua telapak tangan. Menulis itu harus melalui proses atau tahapan, yaitu tahap prapenulisan, penulisan, dan pascapenulisan. Sebagai suatu keterampilan berbahasa, menulis merupakan kegiatan yang kompleks karena penulis dituntut untuk dapat menyusun dan mengorganisasikan isi tulisan serta menuangkannya dalam ragam bahasa tulis. Aktivitas menulis tidak banyak disukai orang karena merasa tidak berbakat, serta tidak tahu untuk apa dan harus bagaimana menulis. Oleh karena itu, tujuan penulisan buku ini untuk memberi kemudahan dan membantu para mahasiswa, dosen, dan guru serta umum agar menguasai ilmu tentang menulis dan mampu menulis. Menulis dapat menjadi suatu kegiatan menyenangkan dan mengairahkan, apabila sesuatu yang memenuhi pikiran kita bisa kita luapkan melalui bentuk tulisan. Dalam buku ini, penulis memaparkan konsep keterampilan menulis yang meliputi pengertian menulis, tujuan menulis, tahapan menulis, kalimat efektif dan pengembangannya, pengembangan paragraf, perancangan karangan, jenis-jenis karangan (deskripsi, narasi, eksposisi, argumentasi, dan persuasi), penulisan karya ilmiah populer dan murni, penulisan makalah, penulisan artikel untuk jurnal ilmiah, penulisan laporan hasil penelitian, penulisan skripsi, dan penulisan surat dinas/resmi. Oleh sebab itu, buku ini sangat baik dibaca oleh siswa, mahasiswa, guru, dosen, dan umum.

Bahasa Indonesia untuk Perguruan Tinggi uwa is inspirasi indonesia Book chapter ini merupakan karya anak bangsa, yang ditulis secara kolaboratif oleh para akademisi dari berbagai

perguruan tinggi keolahragaan nasional dan para praktisi bidang keolahragaan nasional. Pelaksanaan acara dan penyusunan book chapter ini merupakan suatu upaya untuk senantiasa melakukan "silaturahmi gagasan" dari berbagai civitas akademika seluruh Indonesia. Silaturahmi ini sebagai ikhtiar untuk mengembangkan substansi keilmuan dalam bidang olahraga. Dalam book chapter ini, kami memilah gagasan yang dikirim dalam beberapa tema sebagai berikut. (1) Pengantar Penelitian, (2) Proses Penelitian, (3) Pertanyaan dan Tujuan Penelitian, (4) Literatur Dalam Penelitian, (5) Teori, Konsep dan Variabel, (6) Pengumpulan Data, (7) Analisis Data, (8) Menulis Laporan Penelitian, (9) Penelitian Tindakan Kelas, (10) Penelitian Eksperimen, (11) Penelitian Deskriptif, (12) Penelitian dan Pengembangan, (13) Bibliometrik.

PENGEMBANGAN MODUL PEMBELAJARAN ALJABAR ELEMENTER DI PROGRAM STUDI TADRIS MATEMATIKA IAIN BENGKULU Deepublish

Pengarang : Fatrima Santri Syafri, Buku ini membahas bagaimana proses pengembangan modul aljabar elementer ini menggunakan pengembangan model 4-D dimana penelitian ini dilakukan empat tahap yakni tahap define (Pendefinisian), disign (perancangan), develop (pengembangan) dan disseminate (penyebaran). Pengembangan modul ini menghasilkan sebuah modul yang valid, praktis dan efektif dengan dibuktikan bahwa penilaian para ahli telah menyatkan modul ini telah valid dan baik dengan beberapa revisi kecil. Pernyataan ini juga didukung oleh aktivitas mahasiswa, hasil belajar yang baik serta respon mahasiswa terhadap modul aljabar elementer dengan kategori baik

METODE PENELITIAN Deepublish Sasaran utama pembaca buku ini adalah mahasiswa semester akhir tujuh-delapan di Fakultas Ekonomi dalam rumpun ilmu Ekonomi, Manajemen, Akuntansi dan Keuangan yang sedang mempelajari mata kuliah metode penelitian. Juga mahasiswa yang sedang menyusun tugas akhir. Buku ini sengaja disusun untuk menuntun-mengarahkan mahasiswa menulis skripsi, tesis, disertasi, sekaligus berperan 'kapal sekali berlayar' sebagai buku ajar dan referensi bagi bapak/ibu dosen pengampu mata kuliah metodologi penelitian. Buku ini memudahkan mahasiswa untuk memahami bagaimana membuat proposal, melaksanakan penelitian sampai ke membuat laporan hasil penelitian. Buku ini penting untuk dimiliki mahasiswa jurusan Ilmu Ekonomi, Manajemen dan

Akuntansi. Outline penulisan buku ini disusun berdasarkan silabus mata kuliah metode penelitian di FE ditambah sedikit 'bab reform' yang dianggap penting seperti AUMA (Alat Ukur Model Analisis). Untuk memudahkan pemahaman para mahasiswa, pembahasannya disusun ke dalam beberapa bab dan subbab yang terdiri dari tujuh belas bab. Setiap bab sudah ada petunjuk pembelajarannya. Dalam proses perkuliahan sudah mengandung indikator pembelajaran; Audience; Behavior; Condition; dan Degree (ABCD). Juga terdapat soal-soal esai sebagai ajang latihan mahasiswa sebelum menghadapi ujian tengah

semester (UTS) dan ujian akhir semester (UAS).

Berdasarkan pengalaman menulis selama menjadi dosen pengampu, pembimbing, konsultan, penguji mata kuliah metodologi penelitian dan merasakan keluh-kesahnya mahasiswa ketika memulai menulis skripsi, tesis dan disertasi dirasa perlu disusun buku ini. Kesulitan mahasiswa pada umumnya adalah karena mereka kurang memahami aspek metodologi penelitian, mulai dari (a) merumuskan masalah; (b) memilih obyek/subyek yang akan diteliti; (c) memilih topik teori-variabel-indikator; (d) menentukan alat ukur-model analisis AUMA; (e)

memilih metode/teknik penelitian; (f) teknik mengambil sampel (teknik sampling); (g) prosedur pengumpulan data hingga sampai ke (h) pengolahan data. Secara substansial isi/fungsi subjudul penelitian ada di bab sebelas. Memang menulis karya ilmiah itu tidak mudah. Tidak ada yang sulit, bila mahasiswa mau bekerja keras, cerdas, tekun dan tidak mudah putus asa. Di samping memiliki buku metode penelitian ini, disarankan juga anda memahami aplikasi statistik (bila penelitian kuantitatif) dan teori akuntansi, teori manajemen, teori ekonomi yang terkait dengan topik penelitian anda. Selamat belajar dan sukses.